

Hier, intéressante sortie de la Société les Amis de La Seyne ancienne et moderne



Accompagnés de leur président Peire et de notre correspondant le colonel Charles Billon (à gauche), les membres de la société seynoise vont visiter le village. (Photo Paul Furby)

C'est dans le cadre de sa traditionnelle visite d'un pays provençal, à la fin de chaque saison d'étude, que la Société des « Amis de La Seyne ancienne et moderne », s'est rendue hier à La Garde-Freinet où le colonel Charles Billon, de l'Académie du Var et membre de l'association, accueillait vers 9 h 45, à l'entrée de la cité, le président d'honneur le député-maire de La Seyne, M. Toussaint Merle, accompagné du président actif, M. Alex Peire, ainsi que de Mme la générale Camille, première vice-présidente, de M. Jacques Besson, secrétaire général et deuxième vice-président, de MM. Roger Baschieri, Albert Duchesne, Auguste Tintori et de Mlle Fernande Neaud.

Guidé par le colonel Billon le

groupe culturel devait visiter les hauts lieux de la cité fraxinoise qui possède un des passés les plus passionnants du pays varois et qui n'a pas encore livré tous ses secrets.

A l'issue de cette visite, les personnalités, divisées en deux groupes, se rendaient aux restaurants « la Sarrazine » et « Claire-Fontaine » où elles purent déguster les spécialités du pays et goûter aux meilleurs crus de la région.

Les visiteurs devaient prendre congé aux environs de 16 heures en ayant su apprécier cette journée placée sous le signe de la culture mais aussi de la plus franche gaieté.

P. TURBY et Ch. BILLON.